

Stimmung auf dem Tiefpunkt

OBERURSEL Frohsinn sagt alle Veranstaltungen ab – Musical geplant

Der Karnevalverein Frohsinn (KVF) Oberursel 1890 hat auch für dieses Jahr seine großen Prunksitzungen abgesagt. „Bis zum Schluss haben wir gehofft, aber mit der Hotspot-Lage im Hochtaunuskreis kam die ernüchternde Gewissheit“, so Vorsitzender Ulfert Hahn in der Mitteilung.

„In Absprache mit der zuständigen Behörde muss nach dem Vorjahr auch die diesjährige Kampagne des KVF abgesagt werden. Trotz der Erstellung eines umfangreichen Schutz- und Hygienekonzepts für die Stadthalle durch den Verein und die Prüfung durch den Fachbereich Gesundheit des Hochtaunuskreises mussten wir zu diesem gemeinsamen Entschluss kommen. Die Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen und wir sind, wie viele andere Fastnachts-Vereine, sehr traurig über die Situation“, erklärt Ulfert Hahn. Die Gesundheit habe aber Vorrang, und so sei keine andere Wahl geblieben.

Die Absage betreffe nicht nur die drei großen Prunksitzungen des KVF, sondern auch die in Kooperation mit der Stadt Oberursel geplante Familien- und Seniorensitzung in der Stadthalle. Auch die beliebte Kinder-Mitmach-Sitzung am 26. Februar sowie die

„Oase“-Party mit der Band „Aber Hossa“ am 19. Februar im Vereinshaus des „Frohsinn“ fallen erneut der Pandemie zum Opfer.

„Trotz dieser gemeinsamen Entscheidung möchte sich der KV Frohsinn beim Fachbereich Gesundheit des Hochtaunuskreis herzlich für die Unterstützung und die sehr nette Betreuung bedanken“, erklärt der Vorsitzende.

Momentan sei die Stimmung am Tiefpunkt und allen Mitgliedern sei die große Enttäuschung anzusehen, heißt es. Besonders für die Kindergruppen sei die Absage der Saalfastnacht sehr enttäuschend. „Die Fastnacht steht fest im Kalender, genau wie Weihnachten und Ostern – man kann sie nicht einfach verschieben“, so die Mitteilung. Deswegen werde der KVF das Brauchtum in der Fastnachtszeit pflegen und verschiedene Aktionen mit den kleinen und großen Aktiven des Vereins im Rahmen der Möglichkeiten unter Pandemiebedingungen durchführen.

Trotz allem blicke der KVF aber auch positiv nach vorne. So rücke zur Sommersaison der frisch sanierte Maasgrundweiher in den Mittelpunkt einer großen Produktion des KVF zusammen mit dem Musical-Ensemble „Voice:Ten“.

Mit einer Musical-Adaption der Operette „Im weissen Rössl“, bei der das Treiben rund um das berühmte Hotel am Wolfgangsee nach Oberursel verlegt wird und als „Orschelrette“ mit Lokalkolorit und unter dem Titel „Im weissen Bembel am Maasgrundsee“ daherkommt, werde der Karnevalverein Frohsinn im Sommer sein Publikum begeistern, heißt es weiter in der Mitteilung.

Die Hauptrollen in dieser Musikkomödie werden die Mitglieder des Oberurseler Musicalensembles „Voice:ten“ zusammen mit Aktiven aller Korporationen des KV Frohsinn übernehmen.

In den Rollen des Personals und der illustren Gästeschar des „Weißen Bembel“ werden mehr als 100 Darstellerinnen und Darsteller auf der Bühne zu sehen und zu hören sein, kündigt der KVF an.

Zu insgesamt vier Veranstaltungen vor den Sommerfeiern am 2. und 3. sowie am 9. und 10. Juli lädt der Karnevalverein Frohsinn dann auf sein Gelände im Frohsinnweg 1 ein, „um mit uns bekannte Melodien, adaptierte Gassenhauer und hessisches Gebabbel in einer großen, bunten Inszenierung zu feiern“, so der Karnevalverein.